



## Schillernde Farblandschaften am Konzertflügel

Eine Schulstunde der besonderen Art haben rund 80 Kallenhardter Kindergartenkinder und Grundschüler beim Schülerkonzert vor dem Hintergrund des Westfalen-

Classic-Festivals auf Schloss Körtlinghausen erlebt. Mit Modest Petrowitsch Mussorgskys „Bilder einer Ausstellung“ erwartete sie eine nicht ganz leichte klassische

Kost. Doch der Pianist Frank-Immo Zichn lotete am Flügel die Komposition farbreich und geradezu schillernd aus. In die Rolle des Erzählers schlüpfte bei der

Aufführung derweil der Schauspieler Michael Sens, der sich passend zur Musik eine Geschichte erdachte, die die Kinder in den Bann zog. ■ Foto: Meschede